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В Думе Лесного о правопорядке, Выборы-2013

23 февраля в 9.00 пройдет традиционный легкоатлетиче-
ский пробег, посвященный Дню защитника Отечества, сбор  
у городской площади.

Соб. инф.

Что волнует депутатов больше всего?
7 февраля в Думе городского окру-
га «Город Лесной» состоялось оче-
редное заседание, повестка дня 
которого содержала 7 вопросов.

Началось оно с информации на-
чальника ОМВД России по ГО 
«Город Лесной» А. Филянина об 

основных итогах оперативно-служеб-
ной деятельности по городскому округу 
за 2012 год. Произошел рост числа за-
регистрированных заявлений на 34,7%. 
Возросло количество преступлений, 
предварительное следствие по которым 
необязательно. Основная масса зареги-
стрированных преступлений относится  
к категории небольшой и средней тяже-
сти. Но увеличилось и количество выяв-
ленных преступлений, а также снизилось 
количество тяжких и особо тяжких пре-
ступлений против личности.

Зафиксирован рост числа престу-
плений против собственности, на 18% 
больше зарегистрировано квартирных 
краж, произошли 23 кражи в садах  
(в 10 случаях лица установлены), 8 краж 
транспортных средств (4 раскрыты).

Зафиксирован рост числа админи-
стративных нарушений (на 50%) и ко-
личества случаев нанесения побоев. 
Прогнозируется увеличение доли пре-
ступлений, совершенных несовершен-
нолетними. Также произошел рост числа 
выявленных случаев употребления нар-
котиков среди молодежи. Для решения 
этих и многих других вопросов необхо-
димо улучшение материально-техниче-
ского обеспечения ОВД: увеличение 
числа единиц алкотестеров, измерите-
лей скорости, создание фонда при главе 
администрации по борьбе с наркомани-
ей. Одним из серьезных ударов по ОМВД 
России стало сокращение численности 
рядов, что 10 ноября в День сотрудников 
органов внутренних дел отметил и министр 
внутренних дел РФ В. Колокольцев. Пере-
чень просчетов министр начал с пресло-
вутого сокращения штата ОМВД на 20%, 
что привело к цифре 200 тыс. сотрудников 
разного уровня, в основном офицерского 
и сержантского состава. Теперь во мно-
гих регионах страны на одного участково-
го приходится по шесть-семь поселений, 
удаленных друг от друга на десятки и сотни 
километров. Как следствие, именно там  
в 2012 году зарегистрирована пятая часть 
всех преступлений, совершенных в стра-
не. Некомплект штата полиции составляет  
в настоящее время 4,4%. Наибольшая не-
хватка кадров ощущается в подразделе-
нии уголовного розыска, экономической 
безопасности и противодействия корруп-
ции. Поэтому МВД вынуждено было вновь 
принять на работу около 46 тыс. ранее со-

кращенных сотрудников. Все эти пробле-
мы не обошли стороной и наше городское 
отделение полиции, отметил А. Филянин.

После доклада депутатами Думы  
Е. Венгловским, В. Ивановым, Т. Ме-
лентьевой, А. Городиловым, М. Фоми-
чевым, Е. Дряхловым были заданы 
вопросы, касающиеся работы с несо-
вершеннолетними в городе, реагиро-
ванию сотрудников отдела внутренних 
дел на бытовые ссоры, взаимодействию 
ОМВД и ЦМСЧ округа по вопросам ос-
видетельствования пьяных водителей,  
а также по проверке фонда «Семейный». 
Представители телевидения высказали 
пожелания более тесного сотрудничества 
с местной полицией и получения информа-
ции для выезда на место происшествия.  

В конце обсуждения депутатами было 
внесено предложение о необходимости 
при освещении итогов оперативно-слу-
жебной деятельности ОМВД по Лесному, 
кроме основных цифр, сопровождать 
доклады выводами и предложениями  
по устранению выявленных недостатков.

Второй вопрос повестки дня ка-
сался деятельности по сбору налогов, 
поступающих в бюджет нашего окру-
га. Информацию по этому виду работ 
депутатам представила руководитель 
Межрайонной ИФНС № 27 Г. Кусова. 
Необходимость такой встречи была обу-
словлена снижением сбора налогов, по-
ступающих в местный бюджет. А в связи 
с тем, что в 2014 году истекает срок ми-
рового соглашения (по бензоколонкам)  
и возможным банкротством СУСа, город 
лишается значительной суммы, уже 
сейчас необходимо изыскивать сред-
ства наполнения городской казны. На 
данный момент выявлены недоимки по 
налогам свыше 30 млн руб. С руководи-
телями ведется работа. Особый интерес 
проявили депутаты к вопросу о так назы-
ваемых обособленных подразделениях 
предприятий, а проще говоря, о тех пред-
приятиях, которые зарегистрированы  
в других городах, там платят налоги,  
а открывая свои подразделения в нашем 

(Окончание. Начало на с. 1)

Рядом с лыжной трассой была раз-
вернута полевая кухня, где каждый 
желающий мог остановиться и от-

ведать горячего душистого чая, который 
щедро разливали военнослужащие вой-
сковой части 40274.

Ближе к обеду, когда уже все были 
готовы к старту, главный судья сорев-
нований Ю. Попов объявил о том, что 
текущий год бьет все рекорды по числу 
участников забега. Далее слово было 
дано главе городского округа «Город 
Лесной» В. Гришину. Он поблагодарил 
всех собравшихся за любовь к спорту, 
дал команду старт, и массовая гонка на-
чалась. Под музыку полкового оркестра 
войсковой части № 3275, исполнявшего 
торжественный марш, лесничане в один 
миг плотной стеной ринулись вперед, 
колонна участников растянулась на не-
сколько километров.

В этот день, помимо массовой гонки, 
в которой приняли участие многие люби-
тели лыжного спорта, отдельно прошел 
забег представителей силовых струк-

тур. Также стартовали и сильнейшие 
лыжники города – спортсмены школы 
олимпийского резерва физкультурного 
центра «Факел», победители и призеры 
первенства областных и всероссийских 
соревнований. В состязаниях сильней-
ших победителями в своих возрастных 
группах стали А. Пермякова и В. Дени-
сова, М. Ромберг и С. Опарин. Победи-
телей наградили грамотами и ценными 
подарками. Среди самых юных лыжни-
ков плюшевого медвежонка и грамоту 
за участие вручили Мише Храмцову, 
которому нет еще и трех лет, а самым 
опытным лыжником, участвовавшим 
в гонке, оказался восьмидесятипяти-
летний Н. Цивилев, которого публика  
в момент награждения одарила бурны-
ми овациями.

Всем юным участникам массового за-
бега судейская коллегия раздала сладкие 
подарки. Настроение в тот день у всех 
участников гонок было приподнятым.

А. БУЙБАРОВ.
Фото автора.

Традиция

ТеРРиТОРиАЛьНАя избирательная комиссия объявила 
конкурс среди библиотечных работников на лучшую постановку 
работы по повышению правовой культуры избирателей.

Конкурс проводится в период с 20 января по 1 декабря 
2013 года.

Содержанием конкурса может быть оформление выставок, 
проведение викторин, дебатов, конференций, анкетирования, 
создание клубов избирателей и другое.

Материалы для организации мероприятий можно брать с 
официального сайта комиссии n-tura.ikso.org.

Комиссией будет оцениваться качество проводимых ме-
роприятий, глубина содержания, политическая грамотность, 
эстетика оформления представленных материалов, количество 
участников мероприятий.

Итоги подводятся по представленным отчетам (с приложени-
ем планов семинаров, конспектами викторин и круглых столов, 
фотоальбомов, книжек-раскладушек и т. д.).

Победители (первое и второе место) определяются в трех 
категориях библиотечных работников – школьные, городские, 
сельские – и награждаются ценными призами.
Ю. ГРиГОРьеВА, председатель Нижнетуринской ТиК.

объявлен конкурс

ТРАДициОННыЙ ФеСТиВАЛь патриотической песни «Песни, 
пришедшие с войны» пройдет нынче 28 февраля в Исовском геолого-
разведочном техникуме. Начало мероприятия в 16.00.

К участию в мероприятии приглашаются как солисты, так  
и творческие коллективы. Возраст участников от 10 до 40 лет.

Заявки принимаются до 16.00 19 февраля С.Л. Соломахиной 
либо по факсу администрации НТГО 8 (34342) 2-80-01 с пометкой 
«Для Соломахиной» (для иногородних).

19 февраля с 16.00 до 19.00 комиссией проводится пред-
варительное прослушивание.

По всем возникающим вопросам и за дополнительной информа-

Вниманию горожан!

сборе налогов и другом...

P.S. Среди участников до 18 лет побе-
дителями и призерами стали А. Пермяко-
ва, Ю. Исупова, М. Ромберг, А. Устенцов,  
П. Яковлев.

В группе 18 лет и старше лучшие ре-
зультаты показали В. Денисова, Н. Леуш-
кина, Н. Чужова, С. Опарин, И. Седунков  
и С. Архиреев.

Всего в XXXI Всероссийской массовой лыж-
ной гонке «Лыжня России – 2013» в Лесном 
приняло участие 5 960 человек.

для спорта  
возраст не помеха!
.
В минувшую субботу на лыжной базе ФСЦ «Факел» 
лесничане приняли участие в массовой гонке 
«Лыжня России - 2013»

С 13 ФеВРАЛя пО 10 мАРТА Нижнетуринская районная 
территориальная избирательная комиссия осуществляет выдачу 
открепительных удостоверений для голосования на дополнитель-
ных выборах депутата Законодательного Собрания Свердловской 
области по Серовскому одномандатному избирательному округу № 
24 (администрация, 4 этаж, каб. № 417) по графику: рабочие дни –  
с 9.00 до 20.00, выходные дни – с 11.00 до 13.00.

Получить открепительное удостоверение могут те граждане, 
кто 31 марта 2013 года не сможет прибыть на свой избира-
тельный участок по уважительной причине, но будет находиться  
в пределах Серовского одномандатного избирательного округа.

В день голосования по предъявлению паспорта и открепи-
тельного удостоверения избиратель будет включен в список 
избирателей и сможет принять участие в голосовании.

о выдаче 
открепительных 
удостоверений

день молодого 
избирателя

17 ФеВРАЛя – ДеНь мОЛОДОГО изБиРАТеЛя.
В связи с этим Нижнетуринская районная ТИК поздрав-

ляет всю молодежь округа и приглашает принять участие  
в празднике «День молодого избирателя», который состоится 
17 февраля в 12.00 в актовом зале администрации Нижне-
туринского городского округа. В программе праздника: по-
здравление председателя Нижнетуринской РТИК, игра «Что? 
Где? Когда?» с предполагаемыми кандидатами на должность 
председателей участковых избирательных комиссий, а также 
конкурсы со всеми присутствующими.

Ю. ГРиГОРьеВА,  
председатель Нижнетуринской ТиК.

Среди участников соревнований 
было немало юных горожан.

пО СОСТОяНиЮ на 9 февраля, кандидатами на до-
полнительных выборах депутата Законодательного Собра-
ния Свердловской области по Серовскому одномандатному 
избирательному округу № 24, назначенных на 31 марта 2013 го- 
да, выдвинуты 11 человек:

М.В. Семеновых, В.Я. Жуков, С.С. Жуков, Т.И. Борисова, 
В.Ц. Черня, П.В. Ивочкин, В.Г. Анисимов, И.Л. Семеновых,  
В.Ф. Семеновых (самовыдвиженцы), С.А. Ярутин (выдвинут СРО 
ПП «Патриоты России»), А.А. Столбов (выдвинут СОО ПП «Комму-
нистическая партия Российской Федерации»). В.А. Жуков, ме-
неджер НЧОУ «Авто-Лада-Серов» из списка кандидатов выбыл 
на основании личного заявления.

по информации окружной избирательной комиссии.

в списке  
кандидатов

Особый интерес проявили депутаты 
к вопросу о так называемых 
обособленных подразделениях 
предприятий, а проще говоря, 
о тех предприятиях, которые 
зарегистрированы в других городах, 
там платят налоги, а открывая свои 
подразделения в нашем городе, их не 
регистрируют и, соответственно, 
налоги от их деятельности не 
поступают в местный бюджет. 

городе, их не регистрируют и, соответствен-
но, налоги от их деятельности не поступают  
в местный бюджет. В свое время депутат-
ским корпусом был составлен перечень 
таких предприятий и передан для контроля 
руководству ИФНС № 27.

Четвертый вопрос повестки дня касал-
ся утверждения состава участковых изби-
рательных комиссий, выдвинутых Думой 
ГО «Город Лесной».

Информацию о результатах рассмотре-
ния предложений, направленных в Ассо-
циацию ЗАТО, присутствующим доложил 
глава городского округа В. Гришин. Пред-
ложений в Ассоциацию поступило много. 
Сейчас количественный состав ее до-
статочно расширился. Кроме 10 городов 
ЗАТО, туда влились и 20 городов, в кото-
рых существуют атомные электростанции. 
Требования и у тех, и у других одни и те же! 
Жители городов, выполняющие важную 
государственную задачу, должны жить 
достойно. От «Росатома» удалось получить 
заверение, что комбинат ЭХП не будет 
акционироваться. Хорошо отработали про-
грамму развития города представители на-
шего института. Очень успешно развивается  
г. Саров, он двигается в направлении соз-
дания техномаркетов, под которые городу 
выделена очень значительная сумма. Также  
в Ассоциации ЗАТО ставятся вопросы систем-
ного характера: улучшение качества горячей 
воды, для чего ее надо отделить от тепла. 
Остро в закрытых городах стоит проблема хо-
лодной воды, здравоохранения, строительства 
жилья, развития объектов социальной сферы, 
а также вопросы малого и среднего предпри-
нимательства. Ставится вопрос и о дополни-
тельном обеспечении жителей городов ЗАТО.

В разделе «Разное» депутат городской 
Думы В. Иванов рассказал о своем посе-
щении приюта для животных «Ковчег» по 
Техническому проезду, 14. Отметив недо-
статки, которые, по его мнению, имеются 
в содержании молодняка, депутат тем не 
менее призвал администрацию оказы-
вать «Ковчегу» содействие.

Надо сказать, что среди депутатов су-
ществуют крайне противоречивые мнения 
по вопросу дальнейшей работы приюта. 
Часть депутатов, не мудрствуя лукаво, 
предлагает немедленное умерщвление 
животных, другая, не менее многочис-
ленная, настаивает на гуманном подходе 
к вопросу отлова животных, вина кото-
рых состоит только в одном – однажды 
их предали хозяева, выбросив на улицу 
погибать, а когда животные все же выжи-
ли в суровом мире, другие предлагают их 
немедленно умертвить! Грустно, что такой 
«гуманизм» по душе даже людям, причис-
ляющим себя к интеллигенции!

Тамара меЛеНТьеВА.

участвуйте  
в фестивале!

митинг у «черного 
тюльпана»

15 февраля в 11.00 в Нижней Туре у памятника «Черный 
тюльпан» состоится митинг «День памяти воинов-интернаци-
оналистов», посвященный годовщине вывода советских войск 
из Афганистана.

игра «патриот»
20 февраля в 14.00 в СОШ № 2 состоится юнармейская игра 

«Патриот» для образовательных учреждений. В программе – 
конкурсы «Хорош в строю, силен в бою», «Снайпер», «Ратные 
страницы истории», «В здоровом теле – здоровый дух», «Я – 
гражданин России», «Если ты остался один на один с постра-
давшим», «Командир шагает впереди».

пробег 
легкоатлетов


